

mei Sei Zei

名古屋青年税理士連盟会報

SUMMER
2006
No.180

今年度、名古屋青年税理士連盟の
会長を務めさせて頂くことになりました
西川幸一郎でございます。
どうぞ宜しくお願ひ致します。

会長となり率直な心境を申し上げますと、40年という歴史があり、会員数約600名を数え、各方面から認知を受けている当連盟の会長に就任したということですから、まことに光栄であると思うと同時に、その責任の重さも強く感じている次第ですが、とてもやりがいのある職務ですので、全身全霊をもってこの職責を全うしたいという気持ちで一杯です。

さて、当連盟は今年度40周年を迎ますが、たまたま私も今年度40歳を迎える人生を振り返ってみても、この世に生を受けて以来様々な出来事があり様々な経験を積み現在に至っているわけですから、当連盟も誕生から様々な出来事があり、それに対処して経験を積み現在に至っていることを思えば、色々な方が携わって試行錯誤のうえ現在の組織が成していることを感じます。

そして現在において、私たち税理士業界を取り巻く環境は目まぐるしい変化が続いており、激しい試行錯誤を繰り返す真只中にいます。

先頃施行された会社法に目を向ければ、有限会社がなくなり合同会社(LLC)などの新しい会社類型が誕生し、取締役会が義務化でなくなり、株主総会の機能も従来の価値観が一掃され、税制に目を向ければ、役員賞与が一定の要件を満たせば損金算入が可能になるなど、今までの概念にとらわれていたのでは対応できないほど激しく変化しています。

また、それに伴い税理士制度に重要な影響を及ぼす問題が山積です。問題点に目を向ければ、会計参与制度の問題、特殊支配同族会社の役員給与の損金不算入の問題、電子申告を普及させていかなければいけない問題、そして、無償独占維持の問題等々、私たちの税理士業界は問題山積です。

この目まぐるしい変化に対応することと、このような問題を解決していくには当然にして一人では難しいと思われます。この変化に対応するため私たち税理士が研鑽を積むのも、一人よりも組織で行ったほうがいろいろな意味でより効果的でありますし、問題を解決するのは当然にして一人では出来ないため組織で行っていく他ありません。ここに私たちの組織の存在意義があると思います。

そこで私たちの組織ですが、事業計画の基本方針にもあるように、常に税理士としての立場を自覚し、研鑽を積み、税理士会の良心であるという自負のもとに、税理士会の発展並びに税理士の社会的地位の向上に資するように対処していくという理念を持った組織です。

すなわち、まずは税理士が一致団結して組織を成し、税理士としての使命をしっかりと自覚し、常に研鑽を積み、この組織に属する人たちが税理士制度の発展に寄与することにより、税理士の社会的地位が向上し、さらには国民のための税理士制度が確立されるものと信じております。

このことは私たちの組織が掲げている会員相互の親睦、税法・その他の研修、税理士会の発展並びに税理士の社会的地位の向上という目的に言うまでもなく合致しており基本命題ですが、ここで大切なことは、この目的を達成すること、達成しようとする意思をこの組織に属する人たちが持つことです。言うは易く行うは難しだけれど、私をはじめ会員一人ひとりがこのことをしっかりと認識し活動を行っていくことが大切です。

このような理念のもと平成18年度名青税事業を進めておりますが、私はこの組織の会長としてリーダーとして如何に行動るべきか。前回の広報誌に「リーダーとリーダーシップ」というテーマで執筆させて頂きましたが、その中でリーダーが優れたリーダーシップを發揮する条件として、自分の仕事に強い情熱をもつこと、課せられた任務について責任感を持ち続けること、客観的な目で仕事の推移や人間を観察することの3つをあげ、この条件を実行するには、先天的な能力を必要とするものではなく、後天的に努力することが必要であると書きました。私はこの一年、このことを強く思い会長としての責務を遂行していく所存です。

何事も一生懸命に、そして楽しくやるのが西川でございます。ご指導、ご鞭撻、叱咤、激励、何でも賜りたいと思います。会員の皆様方におかれましては、当連盟の活動に際しまして、引き続き更なるご理解とご協力を願い申し上げる次第であります。

一年間宜しくお願ひ致します。

新会長 西川幸一郎

今年の
顔
名古屋青年税理士連盟会長

CONTENTS

01—会長就任挨拶
02—第41回 定時総会

03—定時総会懇親会
04—新役員就任挨拶

10—電子申告アンケート
12—INFORMATION

第41回定時総会開催



●日時／平成18年5月20日
●場所／名古屋税理士会ビル

会長 西川幸一郎
S41.4.23生 A型
名古屋中村支部



平成18年5月20日、前日からの雨の予報がうつてかわって日差しの強い蒸し暑い中、名古屋税理士会ビルにおいて、名古屋青年税理士連盟の第41回定時総会が開催されました。名青税制度副部長であった故青野敬子会員への黙祷から始まり1年間の色々な思いを含んだ荒川会長の挨拶を経て平成17年度の議案審議に入りました。

各担当役員より事業報告等の説明があり、質疑応答に入った瞬間、張り詰めた緊張感を打ち破るように元会長である尾崎会員から手が挙がりました。例年なら、手厳しい質疑応答で冷や冷やものなのですが、驚いたことに荒川執行部に対して尾崎会員らしい心温まるお褒めの言葉をいただき、会場内が和らいだ雰囲気になりました。

その後、スムーズな議案審議が進んだ事はいうまでもありません。ただ、荒川会長だけは拍子抜けしていたようで、もっとしゃべりたかったらしいです(後日談)。

一時休憩の後、平成18年度の役員承認、事業計画案の説明がなされ、名青税40周年という節目を迎えての記念式典、改革という旗頭に広報部、組織部の合併等、今年度はやるんだという熱い意気込みを感じさせる西川新会長の就任挨拶があり、来賓のご祝辞、新役員の紹介を経て無事に総会を終えることができました。

よくよく振り返ってみると私は今年で青税8年目となり良いも悪いも様々な事を経験させていただきました。その名青税40周年という記念すべき節目に僅かながらでも協力できる場を与えていただいた事に感謝し、また同時に次の世代へ青税というものを引き継いでいく難しさを感じながら今年一年邁進していきたいと思っております。

総務部副部長 磯野道則(名古屋中支部)



名青税定期総会 懇親会

●日時／平成18年5月20日17:30～
●場所／ルブラ王山



第41回名青税定期総会に引き続いて、17時30分よりルブラ王山にて懇親会が開かれました。今年は総会での出席者が多かったせいか懇親会にも多数の方が参加されました。石橋隆一厚生部長による開会の詞に続き、西川幸一郎名青税会長、川崎賢二岐阜青税会長の御挨拶をいただきました。川崎会長の御挨拶の中で、荒川名青税前会長の名前が十数回紹介されました。来賓の方々の御紹介の後、名古屋税理士政治連盟会長 小川令持様から御祝辞をいただき、乾杯へと移りました。乾杯の御発声は(株)税理士会館代表取締役社長 稲熊定次郎様からいただきましたが、先程の荒川前会長の名前が紹介された回数を数えてみえたようで、その発表があり会場が和やかになりました。

御歓談タイムとなり、参加者の方は総会の緊張感から解放されたりせいか、食事とアルコールがすすんでいました。今年の懇親会での厚生部のアトラクションは「昔風の駄菓子屋」でした。これは石橋部長が、一部の人しか参加できないクイズ等よりも、全員がゆっくり楽しめる企画がいいということで考えたものです。飛び入りで駄菓子屋のおじさんも登場し、お店は大繁盛でした。名古屋税理士会の久野会長も懐かしい駄菓子を手に取り感慨深げでした。

このあと、本年度は名青税40周年記念ということで、40周年記念事業実行委員長である小林正俊会員より記念事業の紹介がありました。

そして、新しく賛助会員となる28名の紹介と記念品贈呈が行われました。当日参加された新賛助会員は5名ほどでしたので少し寂しい気もしましたが、中にはまだ現役バリバリで会務に励んでいる会員も見えたので、賛助会員にしておくのはもったいないと思いました。

最後に、中締めとして名古屋税理士協同組合理事長代理 太田賢治様より御挨拶をいただき、厚生担当副会長の閉会の詞により懇親会は終しました。参加者の皆様、有難うございました。

厚生担当副会長 後藤 聰（中川支部）



新役員あいさつ(副会長)

総務・経理
担当副会長

岡崎 拓郎

S41.9.27生

B型

名古屋中村支部



研究担当
副会長

河村 裕明

S41.10.6生

A型

名古屋東支部



制度担当
副会長

井川源太郎

S41.7.5生

A型

千種支部



組織・広報
担当副会長

小関剛史

S45.5.24生

O型

名古屋中支部



厚生担当
副会長

後藤 聰

S41.12.11生

O型

中川支部



【今年の抱負】

本年度、総務・経理担当副会長を務めることとなりました、中村支部の岡崎です。1年間よろしくお願ひいたします。

本年は、名青税40周年となる記念すべき年です。総務部として、各部の皆さん、会員の皆さんには多大なるご協力をお願いする1年になると思いますが、皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、40周年という特別な年を迎える名青税も、様々な面で転機を迎つたり、そのあり方についても様々な意見があります。我々税理士を取り巻く環境も様々に変化している状況で、皆様から多くのご意見を頂戴しております。

多種多様な課題を抱えての名青税40周年の本年度ですが、総務部・経理部では、部長・副部長と一体となって、これらの難題に対処していく所存です。幸いにも本年度、総務部は安藤部長、磯野副部長、経理部は田口部長と大変頼りになるメンバーで一年間の業務を執り行うことになりました。私としては、一年間、部長・副部長が仕事をしやすいようにすることが第一の仕事と考えております。

本年は、執行部初めてフレッシュな顔ぶれでの出発となりました。そんな名青税を、次の世代の人たちに引き継ぎ、新たな10年を、新たな輝きを持つ名青税に引き継いでいくことを目標に、1年間、各部・各委員会と協力しながら頑張りたいと思います。皆さんよろしくお願ひいたします。

【今年の抱負】

本年度の研究担当副会長を仰せつかりました名古屋東支部の河村裕明です。

直前二期は研究部を務めさせていただき、今回このような重責を担うことになりました。わが支部から副会長に就任するのは実に昭和45年以来の久方ぶりになります。多少の違和感を覚える方もお見えかもしれません、まずは伝統ある名青税の名を汚さないように精一杯努めさせていただきます。

さて毎年研究部では税理士業務に関連した一定のテーマに沿って研究、研修会の実施、名青税シンポジウムでの発表そしてこれらの集大成として小冊子の作成等を活動内容としています。さらに今年は11月に名青税シンポジウムが予定されており研究部においては総力を挙げてこれに取り組んで行きたいと思います。

名青税シンポジウムでは「消費税」をテーマとしており、研究部はこの内容に沿って研究していきます。言わずもがな税理士業務において消費税は、平成元年に導入されて以来、所得税・法人税と並び非常に重要な税目になってきたにもかかわらず、制度上多々弊害を抱えたまま今日に至っています。近い将来増税論が論議されている中、一度問題点を絶えず洗い出して、しっかりと音と言える税理士となるために研鑽して行きたいと思っています。

例年、研究部は新入会員からベテランに至るまで闊達に議論できる土壤があり、また各支部のホームページであります。近い将来増税論が論議されている中、一度問題点を絶えず洗い出して、しっかりと音と言える税理士となるために研鑽して行きたいと思っています。

【今年の抱負】

本年度制度担当副会長を務めさせていただく千種支部の井川です。

昨年度の制度部長に引き続き制度部を担当させていただくことになりました。思えば、名青税に入会してはや年、正会員でいらっしゃるのはあと2年となり来るここまで来た感じでいます。

さて、我々税理士に係わる諸制度は、複雑で多岐にわたり時代の流れに応じ常に変化しています。特に近年の諸制度の改正等は、税理士の業務の本質について考えさせられるものが多くあります。税理士の業務については昨年度、全青シンポと名青シンポで大変有意義な研究報告ができました。制度部では税理士に

係わる諸制度を研究することは基より、今後の税理士に期待される役割についても議論できれば良いのではないかと思います。

本年度の名青シンポジウムは名青税40周年記念式典と同日に開催されます。名青税40周年記念にふさわしい研究報告ができるよう、杉本部長、濱田副部長、そして部員の皆さんと共に一丸となって研究活動に取り組んで行きたいと思います。制度部は、会員の資質向上を図ることがひとつの大きな目的です。少しでもその目的が実現できるように努力して行きたいと思います。

また本年度は、名古屋税理士会会務検討委員会と協力して名古屋税理士会の会務運営について検討することとなりました。一年間どうぞ宜しくお願ひします。

【今年の抱負】

今年度、組織・広報担当副会長を仰せつかりました名古屋中支部の小関と申します。

5月20日の総会において規約改正が承認され、従来の組織部・広報部を一つにまとめるようになりました。合併することにより、組織的・質的な効率化を目指して活動することになります。と言つても初めての事ですので、どのように機能していくかは未知数でありますので、とにかく一年目にいいスタートを切り、組織の活性化に繋がるように努めてまいりたいと思います。

具体的な活動としては、名簿の作成・管理、ホームページの維持・管理、広報誌の発行が中心となります。

名簿については、支部長の皆様に協力いただき、常に最新の状態が保てるようにしていきます。HP、広報誌については、多くの方に見てももらえる魅力あるコンテンツを作成を目指し、名青税の活動等を発信していきます。

今年度は新入会員歓迎会も担当しておりますので、新入会員に対してもアピールしていかなければなりませんし、未加入者に対しても情報を発信し、会員の拡大に繋がるような活動をしたいと思っています。

そして、40周年記念事業、対外広報等々、やるべき事は多くあります。とにかく一年間、楽しい組織・広報部であることを心かけ、全力で頑張っていきますので、宜しくお願ひ致します。

【今年の抱負】

今年度、厚生担当副会長に就任しました後藤聰です。今年度の厚生部は昨年度と所掌が大きく変わり、家族懇親会、40周年記念交流ソフトボール大会、40周年記念ボーリング大会を開催することとなりました。日新らしい行事が多いので戸惑いがありますが、部長・副部長と共に協力して会員のみなさんに大いに楽しんでいただけるような行事にしていきたいと考えております。

今年度の厚生部の基本方針は「厚生活動を通じて会員相互の親睦と連帯を深め、会員の心身の充実を図る」です。名青税の会員の方は通常の業務以外にも名青税の会務も含め、非常に多忙な方が多いと見受けられます。厚生部の活動がそのような方への一服

の潤滑剤になれば想い、このような方針を掲げました。(中には「大きなお世話だ。」と感じる方がいるかもしれません)。

また、今年度は40周年記念事業が控えています。ソフトボールから始まる厚生行事を盛り上げて、いい形で40周年記念式典・懇親会につなげていかなければなりません。そのため、部長・副部長と共に部員の方々が、十分に力を發揮できるような環境作りに努めていきたいと思います。

最後に、今年も老若男女問わず多くの会員の方に厚生行事に参加いただき、支部や年齢の壁を超えた懇親会が図れるように、厚生行事を盛り上げていきたいと考えております。一年間、どうぞ宜しくお願ひ致します。

新役員あいさつ(部長)

【趣味】フライフィッシング

【好きな言葉・座右の銘】 悠々として急げ
【今年の抱負】

この度、総務部長を仰せつかりました中村支部の安藤です。今年度は、会長をはじめ、各部・各委員会、各支部と連絡を密に取り合いながら、それぞれの活動が円滑に進むよう調整役としてお役に立ちたいと思っております。

入会4年目の総務部長ですので、どこまで皆さんのお役に立てるか分かりませんが、後悔の無いよう頑張るつもりです。名青税が価値ある組織であることを実感できる1年間にしたいと思います。よろしくお願ひいたします。



総務部長
事務局管理者兼務
安藤 雅康
S46.6.10生
A型
名古屋中村支部

【趣味】読書、散歩

【好きな言葉・座右の銘】一期一会
【今年の抱負】

今年度、経理部長を務めさせていただくことになりました。中村支部の田口と申します。

初めての役員でもあり、わからないことも多いのですが、みなさんと協力しながら、せいいっぱい頑張りたいと思っております。

一年間どうぞよろしくお願ひいたします。



経理部長
田口 裕恭
S43.3.26生
O型
名古屋中村支部

【趣味】厚生活動

【好きな言葉・座右の銘】
ここはやっぱり厚生部

【今年の抱負】

昨年度は厚生部長として大変お騒がせしましたが、今年度は厚生部の対極にあるといえる研究部長を仰せつかりました。正に「サプライズ人事」だったわけですが、実はこう見

えても、一人でいる時は口数も少なくおとなしいのです。こんな頼りない所が母性本能をくすぐったらしく(?)、副会長副部長はじめ部員さんも大変優秀な人達が集まり、僕をいじめるかの如く囲んでおります。全青シンポもある本年、今度は研究部として大きな打ち上げ花火をあげ、「ここもからだも研究部」になりたいと思います。



研究部長
武山 卓史
S45.9.18生
O型
昭和支部

【趣味】ゴルフ

【好きな言葉・座右の銘】いつも前向きに
【今年の抱負】

今年度、制度部長になりました中川支部の杉本直樹でございます。

今年の制度部では、なるべく実務に役立つテーマを選び、部員のみなさんと一緒に勉強していきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



制度部長
杉本 直樹
S40.7.29生
O型
中川支部

【趣味】映画鑑賞、スノーボード

【好きな言葉・座右の銘】一期一会

【今年の抱負】

今年度、組織・広報部の部長を務めさせていただく昭和支部の土屋と申します。

組織改変により統合された部で今年度が初年度となります。当初の目的である効率化という事を頭に置いて、部の活動を盛り上げ

ていきたいと思っております。昨年、総務副部長で得た経験を生かして、各部のいいところを広報したり、会員名簿を常時アップデートして行きたいと思っております。皆様どうぞ宜しくお願ひいたします。



組織・広報部長
土屋 広高
S49.10.3生
O型
昭和支部

【趣味】釣り、スノボ、自転車

(最近はどれもほとんどやっていない)

【好きな言葉・座右の銘】

誠実 ←特にないのですごく考えてひねりだしました。

【今年の抱負】

大変な仕事を引き受けてしまいひじょうにブルーですが、副会長、副部長がしっかりといて

るので私は自分なりに楽しもうと思っています。やる方が楽しくなければ、来てもらう方も楽しくないと思うので、厚生部のみなさんと楽しめたらいいなあーと思っておる所存でございます。



厚生部長
石橋 隆一
S45.6.5生
B型
千種支部

新役員あいさつ(副部長・委員長)

総務副部長

磯野道則

S45.8.4生

B型

名古屋中支部



【趣味】登山
【好きな言葉・座右の銘】自己研鑽

【今年の抱負】

今年度、総務副部長を務めさせて頂くことになりました中支部の磯野です。昨年度中支部の支部長を務めさせていただき、青税も卒業かなと思っていた矢先の出来事で、おまけに4年振りの名青税活動で当初戸惑っており

ましたが、西川会長の人柄に惹かれ少しでも助けになればと思いお引受することになりました。まだまだ未熟な点ばかりですが微力ながらがんばりたいと思っておりますのでどうか1年間よろしくお願い致します。

研究副部長

小山貴子

S44.1.9生

O型

熱田支部



【趣味】アウトドア料理

【好きな言葉・座右の銘】

笑う門には福来たる

【今年の抱負】

この度、研究部副部長をさせていただきました、熱田支部の小山です。

これまで、あまり積極的に青税活動に参加したことがなく、青税初心者の私ですので、今

のところ、どうなることやら…という気持ちの方が強いのですが、河村副会長・武山部長にご指導いただきながら、楽しく活動できたらいいなと思っています。全青シンポが控えていますので大変そうだなというのが本音ですが、明るく楽しくをモットーに、有意義な一年間を過ごせるよう努めてまいりたいと思います。よろしくお願い申し上げます。

制度副部長

濱田和希

S49.10.26生

AB型

名古屋北支部



【趣味】読書、スポーツ全般

【好きな言葉・座右の銘】

Take It Easy!

【今年の抱負】

本年度制度部副部長を務めさせていただきます。名古屋北支部の濱田です。

制度部というイメージはどちらかというと取り扱うテーマが漢字多用の難解なものばかり

という印象があります。

出来るだけわかりやすい形で部員の皆様と勉強していくたいいな、と思っています。

頼りないとは思いますが一年間よろしくお願いします。

組織・広報副部長

田中聰一郎

S44.5.3生

A型

名古屋西支部



【趣味】スポーツ

【好きな言葉・座右の銘】ありがとう

【今年の抱負】

西支部の田中聰一郎でございます。組織改革(?)により、今年度新たに誕生しました組織・広報部の初代副部長を務めさせていただきました。西川会長、小関副会長の「人とのつながり、仲間づくり」を旗印とし

た体制をサポートし、充実した一年を過ごしたいと思っております。できることは限られますが、副会長、部長、部員のみなさんと力を合わせ目標達成のためがんばってまいります。よろしくお願い申し上げます。

厚生副部長

新美大

S42.9.3生

O型

半田支部



【趣味】ウインドサーフィン

【好きな言葉・座右の銘】温故知新

【今年の抱負】

支部長、監事職を数年前に受けて以来の役員職になりますので、頗ぶれがかなり入れ替わり不安なところもありますが、石橋部長の下、本年度は、まずスポーツを通じて会員の親睦を図っていきたいと思います。スポーツはちょ

っと苦手という方にも楽しんで出来るものを企画していきます。

また、毎年恒例の家族旅行も楽しいものにしていきますので乞うご期待!

40周年記念事業実行委員長

小林正俊

S39.7.15生

A型

昭和支部



【今年の抱負】

わが名青税は、今年40周年を迎えます。この節目にあたっていろいろな記念行事が開催されることになると思います。

実行委員会では、昨年より準備委員会を立ち上げ、各支部より委員が集まって記念事業の開催内容や方針について検討し協議してまいりました。この結果、記念事業の柱となるべき主要3事業が決定しました。

- ①記念式典
- ②記念懇親パーティ
- ③記念誌の編集・発行

そして、それぞれの事業について各小委員会を設置して内容を検討していくこととなりました。今年度よ

り各支部からの委員を増強し、実行委員会としていよいよ本格的にスタートいたします。

記念式典および懇親パーティはホテルグランコート名古屋にて開催の予定です。また、記念誌については従来の冊子編集に代えてCD等によるIT時代にふさわしい形の媒体により発行できないか検討しています。予算上の制約もありますが、名青税会員にとって記憶に残るような周年事業にしたいとの理念で委員会全体でがんばっていきたいと思っております。

正会員の皆様はもちろんのこと、賛助になって間もない先輩方や名青税創立以来の大先輩の皆様におかれましても奮ってご参加いただけるような企画を検討中でありますのでご期待願います。

委員長・新役員あいさつ(委員長・監事)

【今年の抱負】

名青税会員の皆様、こんにちは。今年度、全青税問題検討委員長を務めさせて頂きます西支部の片山泰宏です。1年間、よろしくお願ひいたします。昨年8月に全国青年税理士連盟の総務部長を無事1年間終えることができました。これもひとえに名青税会員の皆様のお力添えのお陰だと大変感謝しております。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

さて、ここ近年の歴代名青税会長・全青税問題検討委員長の努力、また昨年度名古屋青税から中西毅会員が全青税会長に就任したことにより、全青税がより身近な存在になってきています。しかし、やはり名青税の会員からは全青税がいたい何をしてい

るのかよくわからないといった意見をしばしば耳にします。全青税では、納税者の権利擁護を目指し、税制改正・税理士法・会社法等の検討や意見書作成など活発な議論がされています。その内容や情報を会員の皆様にお伝えするだけでなく、名青税としての意見も積極的に発信していきたいと考えています。

名青税が親睦や研修だけでなく、目的3の「税理士会の発展並びに税理士の社会的地位の向上」を目指すとき、全青税の存在は必要不可欠であり、また名青税においても税理士制度等の議論が活発にできるようになることが今後50周年に向けて我々の課題ではないでしょうか。



全青税問題
検討委員長

片山泰宏
S44.7.3生
O型
名古屋西支部

【今年の抱負】

本年度、名古屋税理士会会務検討委員長を務めることとなりました、中村支部の岡崎です。

本年度の会務検討委員会は、これまでの反省に基づき、新しい試みを行うこととなりました。

今まで、ともすれば、会務検討委員長が一人で委員会の課題を処理し、執行部に投げていた会務検討業務を、本年度からは制度部の所掌とし、名青税の「頭脳」といえる制

度部において、名古屋税理士会の会務を検討していただくこととなりました。

これまでの、会務検討委員会の運営とは違い、新しい試みとなりますので、制度部の皆さんと相談しながら、一年間試行錯誤を繰り返しつつ、名青税の本来持っているべき、名古屋税理士会の会務検討するという、重大な役割を務めて生きたいと思います。

引き続き、皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



名古屋税理士会
会務検討委員長

岡崎拓郎
S41.9.27生
B型
名古屋中村支部

【趣味】 ゴルフ、野球観戦

【好きな言葉・座右の銘】 夢をあきらめない

【今年の抱負】

18年度監事に就任いたしました東支部の早川です。

正会員として最後の年に青税役員経験豊富な北支部の柳和久先生と16年度以来2期目監事を務めさせていただくことは身に余る光栄であります。

名青税では「本会の会計及び会務の執行

を監査する」との規約があります。この規約に則し、西川執行部の活躍を見ていきたいと思います。



監事
早川智央
S40.10.16生
A型
名古屋東支部

【趣味】

神社仏閣巡り、寄せ植え作り、ブログの更新

【好きな言葉・座右の銘】

諸行無常、他力本願

【今年の抱負】

今年度、監事の職を務めます北支部の柳です。宜しくお願ひいたします。役員挨拶を書かせて頂くのもこれで5回目。大した仕事もしていないのに回数ばかりが増えてしましました。

今回、西川会長の下で監事の職を受けるというのは、かなりリスキーな選択だったかも?

早くも来年の総会の様子が頭をよぎります。少し心配かも。まあ、冗談はさておき会長の志には期待をしているので、出来る限りの仕事は努めたいとかんがえています。正会員としてラストの一年、早川先生共々、西川執行部の仕事ぶりを静かに見守りたいとおもっています。一年間よろしくお願ひいたします。



監事
柳和久
S42.9.16生
B型
名古屋北支部

以上の会員が役員を務めさせていただきます。

今年度も名青税の活動に積極的な参加をお願いします。<m(__)m>

新役員あいさつ(支部長)

名古屋
中支部長

長尾幸展
S47.11.14生
B型
名古屋中支部



【趣味】春から秋にかけてはガーデニング!

一年中、車

【今年の抱負】

名古屋中支部は、前支部長はじめ会員の皆さんとの協力によって、会員数・支部行事等への参加者が増えてきています。今年度は、この流れを受け継ぎつつ、名青税への活動への支部会員の参加を積極的に進めてゆきたいと考えています。

また、支部内では正会員と賛助会員の交

流を研修会・懇親会等を通じて図りたいと考えていますので、会員の皆さんのご参加をお待ちしています。

【年間行事予定】

平成18年7月14日	研修会(会社法)
8月	正会員の集い
9~11月	家族会、親睦ゴルフ
10月17日	熱田支部との合同研修会
12月	忘年会
平成19年4月	総会

名古屋
東支部長

吉野泰一
S40.8.23生
A型
名古屋東支部



【好きな言葉・座右の銘】和をもって尊しとなす

【今年の抱負】

この度、名古屋東支部の支部長の任に就きました吉野泰一です。会員皆様の交流と親睦を深め、また、研修を通して自己研鑽を積むことができる有意義な行事を企画致します所存ですので、一人でも多くの会員の皆様にご参加頂ければ幸いです。

さらに今年度は名古屋東支部青年部創立40周年を迎え、記念行事として、今年10月に行なわれます東区民祭りにおいて、小学生を対象とした税金クイズなどの对外広報活動を行なう予定です。会員の皆様にご賛同、ご協力を頂きますようお願い申し上げます。

【年間行事予定】

平成18年6月2~3日	支部総会及びゴルフコンペ
25日	プロ野球観戦(中日・巨人)
7月	(日にち未定)研修会・懇親会
8月	(日にち未定)ピア・パーティ
9月9~10日	家族会
	(日にち未定)研修会
10月 15日	東区民祭り対外広報活動
	(日にち未定)研修会
11月	(日にち未定)研修会
12月	(日にち未定)忘年会
平成19年4月	(日にち未定)歓迎会

千種支部長

高桑誠一
S40.12.10生
AB型
千種支部



【趣味】写真、スキー

【好きな言葉・座右の銘】有言実行

【今年の抱負】

「支部行事と違って、名青は知らない人ばかりで参加しづらいな」…新入会員の頃、そう思ったことがある人は多いと思います。全青行事ならなおさらです。歴代の支部長もたぶん同じ思いだったと思いますが、私もとにかく1人でも多くの会員に名青行事・全青行事に参加してもらえるよう、支部内でのPRと勧誘に努めたいと思います。

今年度は特に名青税40周年記念ということで、記念行事が随所で開催されます。例年よりも多くの行事がありますから、これを会員の名青参加の絶好の機会と捉え、活用させていただきたいと考えています。

【年間行事予定】

平成18年6月	支部旅行(6/17~18) 第1回研修会
7月	新入会員歓迎会
	第2回研修会
9月	ボーリング大会(家族会)
	第3回研修会
10月	第4回研修会 (税務署職員による実務研修会)
11月	本会支部役員との懇談会 第5回研修会
平成19年1月	新年会

名古屋
北支部長

橋爪淳
S43.7.29生
A型
名古屋北支部



【趣味】スポーツ観戦

【好きな言葉・座右の銘】

心変われば態度が変わる 態度が変われば行動が変わる 行動が変われば習慣が変わる 習慣が変われば人格が変わる 人格が変われば運命が変わる 運命が変われば人生が変わる

【今年の抱負】

この度、名青税北支部の支部長を務めさせて頂くことになりました橋爪淳です。どうぞよろしくお願い致します。

北支部は、正会員、賛助会員の分け隔てなく、会員が互いに忌憚のない意見で議論し合える支部だ

と思います。

その支部の良き特徴をなくすことなく、今年も研修会、懇親会を通じ、会員間の絆をさらに強固なものにしていきたいと考えています。

【年間行事予定】

平成18年6月 8日	夜間研修会
7月 12日	夏季懇親会
9月2~3日	研修合宿
11月 3日	家族会
11月 9日	夜間研修会
12月 8日	忘年会

名古屋
西支部長

豊田泰史
S40.8.7生
A型
名古屋西支部



【趣味】

4歳の娘と2歳の息子に遊んでもらうこと

【好きな言葉・座右の銘】 継続は力なり

【今年の抱負】

この度、西支部の支部長になりました豊田泰史です。2年目になりましたので、少しあはれの余裕が生じればよいのですが、この一年間に綴じこまれた様々な関係資料の綴りなどを整理しています。抱負としては、昨年と同様、会員の方々に支部や名青税の研修、厚生行事、部会の活動

等に積極的に参加していただこう努めて生きたいと考えています。

【年間行事予定】

平成18年6月	麻雀大会 ソフト練習試合
7月	夏季研修会又は懇親会 ソフト練習試合
8月	ソフト練習試合
9月	ソフト練習試合
10月	秋季研修会及び懇親会 麻雀大会 ソフト練習試合
平成19年1月	新年会

新役員あいさつ(支部長)

【趣味】落語、芝居鑑賞

ゆうパックでふるさと小包を取り寄せる

【好きな言葉・座右の銘】

今日で調査は終わりとさせていただきます。

【今年の抱負】

遂に支部長をやることになりました。また、こ
としもは久方振りに当支部より会長が誕生し
ました。年齢的にも最後の役職と思い、冥土
の土産として務めさせていただきます。西川
会長も髪を黒くしてやる気十分です。私も微

力ながらお手伝いさせていただきますので宜
しくお願い申し上げます。

【年間行事予定】

平成18年7月・8月 どちらか家族会
8月・9月 どちらかで研修会
12月 忘年会



名古屋
中村支部長

上条正幹
S43.8.11生
A型

名古屋中村支部

【趣味】ゴルフ、スポーツ観戦

【好きな言葉・座右の銘】感謝

【今年の抱負】

この度、名青税昭和支部の支部長を務め
させていただくことになりました酒井邦之です。
名青税の活動も参加もありましたことがない
私が支部長に就任するとは夢にも思わず、戸
惑っておりますが、昭和支部には経験豊富な
先輩・会員が数多くおりますので、皆様に支え
ていただき、1年間乗り切っていきたいと思

います。

何かと御迷惑を掛ける事があるかと思いま
すが、お付き合いよろしくお願いします。

【年間行事予定】

平成18年6月 第1回研修会
7月 新入会員歓迎会
9月 家族会
10月 支部研修旅行
11月 第2回研修会
12月 忘年会



昭和支部長

酒井邦之
S40.10.5生
A型

昭和支部

【趣味】ゴルフ、読書

【好きな言葉・座右の銘】ありがとう 日々は好日

【今年の抱負】

このたび伝統ある名青税熱田支部の支部長をさせていただ
くことになりました伊藤十士男と申します。どうぞよろしくお願ひし
ます。

平成6年に名青税に入会し、早いもので本年が正会員最後
の年となりました。思えば登録して間もないころより多くの先輩か
らいろいろなことを教えていただきました。また、仲間友人も多く見
つけることができました。おかげで、充実した税理士業務を送る
ことができる事を心より感謝しておりますので、今年は、この貴重
な経験を精一杯活用して、活気ある熱田支部の伝統を守りつつ、
一所懸命、楽しく、眞面目に、この一年がんばり、「入っていてよか
った名青税」と言われるような有意義な支部活動を行っていきた
いと念願しております。

研修につきましては、他支部と交流し、共同開催します。また、

参加しやすいように認定研修を取るように年3回企画しております。
厚生につきましては、3年連続となります、ソフトボール合宿を行
い、レベルアップと共に相互の懇親を深めます。

その他として、全青税奈良大会や千葉で開かれる全青税秋
季シンボジウムなどにも、できるだけ多くの支部全員が参加してい
ただき、その雰囲気を知りたいと思っております。名青税
行事や40周年事業にも、積極的に参加するよう、支部全員に呼び
かけたいと思っています。

新しい会員の勧誘も含めて、積極的に行動しますので、皆さん
のご協力をいただきますよう今年一年間よろしくお願いします。

【年間行事予定】

平成18年6月14日 第1回支部研修会(昭和支部と合同開催)
9月8日 第2回支部研修会(中川支部と合同開催)
10月14日～15日 ソフトボール・ゴルフ合宿
10月17日 第3回支部研修会(名古屋中支部と合同開催)
12月上旬(予定) 名青税熱田支部忘年会



熱田支部長

伊藤十士男
S40.10.4生
B型

熱田支部

【趣味】ドライブ&ショッピング

【好きな言葉・座右の銘】感謝

【今年の抱負】

中川支部は、現在、正会員9名、賛助会員
29名、合計38名ですが、今年はぜひ、会員数
の増加と行事内容の充実にがんばりたいと
思っております。

【年間行事予定】

平成18年6月 第1回研修会
7月 支部旅行
8月 ピアーティー
9月 お茶会・第2回研修会
10月 第3回研修会
平成19年1月 新年会



中川支部長

山田清誉
S45.6.2生
A型

中川支部

【趣味】音楽鑑賞、ゴルフ

【今年の抱負】

今年度、名青税半田支部の支部長を務めさ
せていただきました早川仁です。

私の支部長としての役割は

1. 新入会員、つまり仲間を1人でも多く増やすこと
2. 研修会を充実させ、さらに税理士業務に磨き
をかけること
3. ボーリング大会をはじめとした会員が参加し
やすい行事により会員間の親睦を深めること
と考えております。

1年間よろしくお願いいたします。

【年間行事予定】

平成18年5月 第1回ボーリング大会
6月 第1回研修会
7月 第2回ボーリング大会
9月 第3回ボーリング大会
10月 ゴルフ・テニス大会
11月 第2回研修会
12月 忘年会
平成19年1月 第3回研修会



半田支部長

早川仁
S45.9.30生
AB型

半田支部

電子申告に関するアンケート

I. 平成17年4月1日から平成18年3月31日の間に、電子申告を行いましたか？

●はい……………48人

●いいえ……………128人

II. Iで「はい」と答えた方に質問します。

1. 顧客の申告も電子申告を行いましたか？

1.自己の申告のみ……………24人
2.顧客の申告も行った……………23人

2. II-1で「自己の申告のみ」と答えた方に質問します。

なぜ顧客の電子申告をしなかったのですか。(複数回答可)

1.顧客から要請がなかった……………17人
2.顧客に負担をかけると思ったから……………9人
3.リスクがあると思ったから……………2人
4.事務所の体制が整っていないから……………4人
5.他の業務に忙殺されているから……………5人
6.自己の分の申告で十分と思ったから……………2人
7.その他 (●メリットなし
●事前手続きが必要な点と、
本人確認が必要なため)……………2人

3. II-1で「自己の申告のみ」と答えた方に質問します。

今後、顧客についても電子申告を行いたいですか。

1.行いたい……………4人
2.条件次第で検討したい……………23人
3.行うつもりはない……………0人

5. II-1で「顧客の申告も行った」と答えた方に質問します。

今後も顧客の電子申告を行っていきたいですか？

1.今後も件数を拡大してゆきたい……………20人
2.現状維持……………4人
3.今後は縮小してゆく又は行わない……………0人

6. II-1で「顧客の申告も行った」と答えた方に質問します。

顧客に電子申告を勧めるメリットはどこにありますか?(複数回答可)

1.事務所業務の合理化……………8人
2.他の事務所との差別化……………12人
3.顧客のニーズへの対応……………5人
4.職域防衛(無償独占を守る)につながるから……………11人
5.特にない……………3人
6.その他(顧客自身がIT社会に参加できるから)……………1人

III. Iで「いいえ」と答えた方に質問します。

1. 電子申告制度がスタートして3年目となりましたが、これまでに電子申告を行ったことはありますか。

●はい……………48人

●いいえ……………128人

2. III-1で「はい」と答えた方に質問します。

今年度はなぜ電子申告をしなかったのですか。(複数回答可)

1.一度やれば十分と思った……………17人
2.やってみたがメリットが……………9人
3.手間がかかり、紙での申告の方がラク……………2人
4.ICカードの紛失または暗証番号等の失念……………4人
5.その他……………5人

3. III-1で「いいえ」と答えた方に質問します。

なぜ電子申告を行わないのですか?(複数回答可)

1.ICカードを取得していないから……………11人
2.ICカードの取得で十分と思ったから……………10人
3.もともとするつもりがないから……………31人
4.やり方がわからないから……………14人
5.顧客から要請がないから……………44人
6.事務所の体制が整っていないから……………38人
7.日常の業務に忙殺されているから……………36人
8.その他……………19人

その他

- 添付書類があるから
- メリットがないから
- 事務所の所長が電子申告制度に反対
- 電子申告のメリットがない
- 利便性に欠けているから
- 信頼性が未確定

- 制度自体が整っていない
- 申告書が手にできない
- 親先生の方針
- セキュリティーに不安
- 何をおいても検討しなければとは思わなかった
- 省力メリットがない

- 体制不備のまま安全だとしてPR活動が
- おこなわれたことに反対の意思の表明
- メリットを感じない……………3人
- 試みたが出来なかった……………1人
- 補助税理士のため申告の必要がない……………1人

IV. 全員の方に質問します。

1. 現在、政府のIT戦略本部で電子申告控除等の施策が検討中であることを知っていましたか。

● 知っている……………122人

● 知らない……………56人

2. 右の項目の内、改善されるべき施策として、
あなたが望むものを3つ以内選んでください。

- | | |
|--------------------------|-----------|
| 1. 電子申告利用による税額控除 | ……………116人 |
| 2. IDカード取得・個人認証等の手続きの簡素化 | ……………90人 |
| 3. 添付書類提出の省略 | ……………117人 |
| 4. 終日受付時間 | ……………49人 |
| 5. 顧客の電子署名の省略 | ……………92人 |
| 6. 特にない | ……………8人 |

- | | | | | | | | | | |
|--------------------|--|---------------|--------------------|----------------|--------------|---------|--------------------|------------|---------|
| 7. その他 | <table border="0"> <tr> <td>● 税理士事務所保管は迷惑</td> </tr> <tr> <td>● 情報流出の危険性のないことが前提</td> </tr> <tr> <td>● 小手先の問題ではすまない</td> </tr> <tr> <td>● セキュリティーの強化</td> </tr> <tr> <td>● わからない</td> </tr> <tr> <td>● 納税者側の情報セキュリティの確保</td> </tr> <tr> <td>● 初期費用の無料化</td> </tr> </table> | ● 税理士事務所保管は迷惑 | ● 情報流出の危険性のないことが前提 | ● 小手先の問題ではすまない | ● セキュリティーの強化 | ● わからない | ● 納税者側の情報セキュリティの確保 | ● 初期費用の無料化 | ……………7人 |
| ● 税理士事務所保管は迷惑 | | | | | | | | | |
| ● 情報流出の危険性のないことが前提 | | | | | | | | | |
| ● 小手先の問題ではすまない | | | | | | | | | |
| ● セキュリティーの強化 | | | | | | | | | |
| ● わからない | | | | | | | | | |
| ● 納税者側の情報セキュリティの確保 | | | | | | | | | |
| ● 初期費用の無料化 | | | | | | | | | |

3. V-1ないし2の施策が実現した場合、電子申告の利用件数は増加すると思われますか？

● 思う……………148人

● 思わない……………19人

V. Iで「いいえ」もしくは II-1で「自己の申告のみ」と答えた方に質問します。

1.もしも電子申告利用による税額控除が実現した場合、顧客に対して電子申告を推進しますか。

- | | |
|-----------------|----------|
| 1. 是非、推進を検討したい | ……………66人 |
| 2. 顧客から要請があれば行う | ……………77人 |
| 3. 推進するつもりはない | ……………8人 |

VI. その他、ご意見等があればお書きください

- 財務省の「オンライン利用促進のための行動計画」において「検討する」とされていることは「実現近い」と理解すべき。それを前提にさらに一步先を考えてほしい。
- 紳士者、税理士、税務署3者にメリットがある施策を望む
- 税理士のIDカード取得から電子署名に至るまでの手続きは当然としても、顧客に負担がかからない（特に電子署名）のであれば全面的に行いたい。
- 国税庁が作成したe-TAXシステムは、業務用に作成したものではなく個人のためのものであり、税理士先生方には業務用として作成されたものを使用していただきたいと国税庁の総務課が発表していることを伝えていく必要があると思います。
- 青税の方々こそ、電子申告制度の担い手となって、推進して頂きたい。できない理由を言うのではなく、どうすればできるかを検討しないと無償独占は軽く飛び去るという現実を知って頂きたい。

- 添付書類を税理士事務所で保管することで提出を省略という話が進んでいると聞いたが、事務所が添付書類で埋もれてしまうので賛成できない。
- 税理士確認の上で顧客（納税者）本人が保存で、提出省略してもらいたい。
- 電子申告を含めた「IT戦略化」が納税者の希望するところとあまりにもかけ離れた原因をつかまないで、税額控除という「ツインジン」だけで推進しようとするのは本末転倒だと思う。
- 本音を言えば、このような法的な書類は、提出日を明確にするため等、書類で行った方がいいと思います。
- 税額控除があれば顧客には勧めないわけにはいかないが電子申告できない人との不公平を生じる制度導入には反対だ。
- 推進できなければ生き残れない。

INFORMATION

第39回 全国青年税理士連盟 奈良大会

日 時：平成18年8月5日(土)

場 所：奈良県新公会堂

今回は、韓国税務士考試会のメンバーを迎えて「納税者権利憲章」をテーマに公開勉強会を行います。韓国の現状や実際の調査場面を再現しながらのパネルディスカッションです。

名青税 家族会

日 時：平成18年8月27日(日)

場 所：未 定

今回は、開催日を日曜日にしてみました。場所は未定ですが、ご家族様で楽しめる場所を考えております。詳細はホームページに掲載されますので要チェックです!

理事会報告

第1回理事会

日 時：平成18年4月13日

場 所：愛知大学車道校舎

1. 総会への物故者遺族参加の件
2. 組織部・広報部統合に関する件
3. 第41回定時総会議案書資料作成他
総会関連事項の件

第2回理事会

日 時：平成18年5月20日

場 所：愛知大学車道校舎

1. 会長選任の件
2. 副会長指名の件
3. 部長・副部長・委員長指名の件
4. 監事選任の件

第3回理事会

日 時：平成18年6月15日

場 所：名古屋都市センター

1. バナー広告の件(組織・広報部)
2. 会員名簿の件(組織・広報部)
3. 40周年記念家族懇親会の件(厚生部)
4. 40周年記念交流ソフトボール大会の件
(厚生部)

名古屋青年税理士連盟40周年記念に関するお知らせ。

本年度は、名青税創立40周年の年になります。記念式典、記念誌の発行などの記念行事に加え、交流ソフトボール、ボーリング大会、シンポジウムなど40周年を冠した行事も行われる予定となっております。

平成19年1月20日(土)の記念式典に向けて、様々な企画を画策しております。まずは今年の7月29日(土)に半田運動公園にて交流ソフトボール大会を行います! ふるってご参加下さい!

40周年記念事業実行委員長
小林正俊からのアナウンス



編集後記

平成18年度、組織編制を行い、従来広報部が発行していた広報誌を、組織・広報部として発行することになりました。そして今回はその第1号になります。昨年も広報部で広報誌に携わってきましたが、今年はなぜかかなりハードで、原稿収集・校正に時間がかかり、予定通り発行できるか少々焦り気味です。

そんな折、ドイツワールドカップ2006が開催されます。寝不足の日々が続くのでしょうか、4年に一度の大会ですから楽しみたいものですね。広報誌

が無事発行される頃にはW杯も閉幕します。あっという間の一ヶ月になります。

今年度の名青税もスタートしたばかりですが、あっという間の一年になるのでしょうか。限られた時間の中で多くのものを伝えられるよう考えていますので、今年度も広報誌にご協力いただきますよう宜しくお願い致します。

<m(__)m>

小関 剛史

名古屋青年税理士連盟

〒451-0045 名古屋市西区名駅二丁目27番14号 高取ビル2F
TEL & FAX(052)565-8039
<http://www.meiseizei.gr.jp/>

編集責任者／組織・広報担当副会長 小関剛史
発 行 所／名古屋青年税理士連盟 組織・広報部
印 刷 所／有限会社真清社